



***Bienvenidos A la nueva era
Financiera.***

INTRODUCCION

Como es bien sabido, bitcoin es la principal criptomoneda que existe en la actualidad, es la que tiene mayor capital de mercado y mayor aceptación, pero esta moneda fue una versión beta que creció demasiado y se ha visto afectada por su propia inmadurez y su crecimiento exacerbado. Fue desarrollada con un algoritmo de encriptado que actualmente tiene centralizada la minería a grandes granjas con equipos muy sofisticados, y su misión de ser una moneda descentralizada se está viendo comprometida, además la puja de poderes está limitando su flexibilidad para resolver ciertos problemas, como cantidad de transacciones por cada bloque y rentabilidad en el futuro de la minera, lo que traerá como consecuencia un colapso en el blockchain mismo, esto porque en el futuro cada bloque dejará cada vez menos recompensas y llegará el punto en que ya no sea rentable minar, y no se sabe si las comisiones por verificación de transacciones llegaran a ser tan atractivas que motiven a mantener los nodos conectados, y sin nodos no hay red, así de sencillo.



Plunok

Nuestro activo digital nace con el propósito de ser la base de los estudiantes latinoamericanos y juntos llevar a cabo el PROYECTO Plunok.

PROYECTO Plunok

Es un proyecto Fintech que busca ayudar a millones de estudiantes que viven en países en vías de desarrollo y que no tienen acceso a créditos bancarios debido a la alta burocracia que esto significa, el hecho de no tener historial crediticio y las garantías exigidas dificultan mucho a las personas jóvenes o emprendedores poder endeudarse y ahorrar.

A través de la tecnología blockchain y nuestra token encontramos la solución a este problema.



¿COMO FUNCIONA?

Estamos desarrollando una plataforma descentralizada que nos permitirá llevar un libro contable público y extremadamente seguro, donde se registrarán todas las operaciones y los créditos que están activos y su vigencia.

El principio es muy sencillo:

El usuario interesado en una línea de crédito o un préstamo a plazo variable, debe colocar una cantidad de PNK a plazo fijo en nuestra plataforma, por el tiempo de duración del préstamo, los cuales servirán como garantía de pago del préstamo, y nosotros otorgaremos el préstamo en función de la cantidad de PNK que estén a plazo fijo a una tasa de interés anual dependiendo de la modalidad de préstamo elegida. De esta manera el usuario puede iniciarse en el mundo de la deuda sin historial crediticio ni garantías complejas, con el beneficio adicional que, construirá su propio historial crediticio con nosotros lo cual permitirá acceder a créditos mayores.

Compra de PNK: cualquier persona con acceso a internet, puede comprar PNK o intercambiar moneda Fiat o alguna otra criptomoneda por PNK, para ser utilizados como garantía de los créditos.



BENEFICIOS

El usuario que recibe un préstamo en PNK puede disponer del activo digital como mejor le parezca, puede gastarlo en PNK a través de nuestra red de afiliados o a través de alguna de las tarjetas de débito que implementaremos gracias a alianzas que estamos formando, o también pueden cambiar a TRX (Tron) y a moneda Fiat (USD entre otras) y ser utilizado para trabajo, inversión o diversión, sin afectar su balance de ahorros. Los intereses serán pagaderos en PNK únicamente, así que puede pagarlos con el trabajo de minería en nuestra red.

Al ser parte de nuestra red de usuarios y obtener préstamos, adicional llevaremos registro de la disciplina de pago y construiremos un historial crediticio propio el cual puede conllevar el acceso a préstamos de mayor cantidad, sin importar las garantías (un límite mayor de crédito a media que veamos un buen cumplimiento en los pagos).



PNK

Prefijo usado para denominar Plunok en las casas de cambio.

Nota: este white paper está sujeto a cambios a medida que avance el proyecto, para obtener más información únanse a nuestras comunidades.

